

Straßenbau

13.07.2023 09:12 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Straßenbau



Erneuerung der Luisenstraße und der Hambach-Brücke auf dem Abschnitt vom Blauen See bis zur Bismarckstraße beginnt.

Ab der nächsten Woche beginnen die Bauarbeiten zur Erneuerung der Luisenstraße zwischen Holsterhausen und Hervest im Abschnitt zwischen Bismarckstraße und Blauer See.

Zunächst werden hier einige Arbeiten durch die Versorgungsunternehmen Westnetz, RWW, Telekom und Versatel durchgeführt, die ihre Leitungen auf den neuesten Stand bringen. Dafür wird es Sperrungen auf dem südlichen, auf der See-Seite gelegenen Gehweg geben. Verkehrsbehinderungen entstehen außerdem durch eine halbseitige Sperrung der Fahrbahn.

Der Möllengeweg wird während der Bauarbeiten zur Einbahnstraße: Von der Bismarckstraße aus kann man in den Möllengeweg einfahren, die Ausfahrt auf die Bismarckstraße erfolgt über den Luner Weg und den Riedweg.

Wenn die Arbeiten der Versorgungsunternehmen abgeschlossen sind, beginnen die Straßen- und Brückenbauarbeiten.

Während der Straßen- und Brückenbauarbeiten muss die Luisenstraße für den Durchgangsverkehr gesperrt werden. Der Busverkehr bleibt bis zum Abbruch der Hambachbrücke erhalten. Die Grundstücke sind weitestgehend für die Anlieger erreichbar.

Die ausführenden Firmen kalkulieren mit einer **Netto**-Bauzeit von mindestens einem Jahr.

Das Tiefbauamt bittet die Anlieger um Verständnis für die mit der Maßnahme verbundenen Behinderungen und Störungen.

Text: Stadt Dorsten

